

Aujourd'hui nous fêtons Saints Roch González, Alphonse Rodríguez et Jean del Castillo, prêtres et martyrs des missions jésuites du Paraguay au XVIIe siècle.

Avec l'enthousiasme de Zachée, mettons tout notre corps et notre esprit au service du Seigneur pour cette journée. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Yatal chante, *En toi la joie*. En entrant en prière, je laisse la douceur de l'Esprit du Christ m'animer, pour entrer en prière d'un cœur léger et généreux.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 19 de l'Évangile selon Saint Luc.

En ce temps-là, entré dans la ville de Jéricho, Jésus la traversait.

Or, il y avait un homme du nom de Zachée ; il était le chef des collecteurs d'impôts, et c'était quelqu'un de riche.

Il cherchait à voir qui était Jésus, mais il ne le pouvait pas à cause de la foule, car il était de petite taille.

Il courut donc en avant et grimpa sur un sycomore pour voir Jésus qui allait passer par là.

Arrivé à cet endroit, Jésus leva les yeux et lui dit : « Zachée, descends vite : aujourd'hui il faut que j'aie demeure dans ta maison. »

Vite, il descendit et reçut Jésus avec joie.

Voyant cela, tous récriminaient : « Il est allé loger chez un homme qui est un pécheur. »

Zachée, debout, s'adressa au Seigneur : « Voici, Seigneur : je fais don aux pauvres de la moitié de mes biens, et si j'ai fait du tort à quelqu'un, je vais lui rendre quatre fois plus. »

Alors Jésus dit à son sujet : « Aujourd'hui, le salut est arrivé pour cette maison, car lui aussi est un fils d'Abraham.

En effet, le Fils de l'homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1

Jésus marche dans Jéricho. La foule se presse sur son passage. Je regarde ce petit homme derrière les curieux, qui ne parvient pas à apercevoir Jésus. Il n'a pas d'amis dans cette ville et personne ne le laisse passer devant. Je peux penser à mes propres obstacles qui m'empêchent d'entrer en relation avec Jésus.

2

Je contemple l'ingéniosité de Zachée qui court en avant pour grimper au sycomore. Je le regarde, perché sur sa branche qui observe attentivement Jésus. Quelle est ma créativité dans ma vie avec le Christ ? Quel est le sycomore sur lequel je monte pour le voir ?

3

« Descends vite : aujourd'hui il faut que j'aie demeure dans ta maison. » Je répète ces paroles qui me sont adressées personnellement. Depuis mon sycomore, je regarde Jésus qui lève la tête pour me parler. J'écoute son humble désir de venir demeurer chez moi. « Descends vite : aujourd'hui il faut que j'aie demeure dans ta maison. »

Introduction à la deuxième écoute

J'écoute à nouveau ce passage en étant attentif aux mouvements des personnages.

Invitation à une prière personnelle

À partir de ce qui m'a touché dans cette contemplation, je parle avec le Seigneur comme un ami parle à son ami ou un serviteur à son maître. Je lui parle de mes désirs de conversion.

Prière finale

Notre Père qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi
à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation,
mais délivre-nous du Mal.

Amen.